Firma de Convenio entre el Instituto Tecnológico Superior del Sur del Estado de Yucatán y la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción.

Oxkutzcab, Yucatán, a 10 de enero de 2020.- Con éxito se llevó a cabo la firma de convenio de colaboración entre el Instituto Tecnológico Superior del Sur del Estado de Yucatán (ITSSY) y la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción (SESEAY).

Esta mañana en las instalaciones del Instituto personal de la SESEAY acompañados de la Mtra. Graciela Alejandra Torres Garma, Presidente del Sistema Estatal Anticorrupción de Yucatán, asistieron a la firma del convenio de colaboración que tiene como objetivo primordial establecer las bases de colaboración y mecanismos de coordinación para desarrollar acciones conjuntas, tendientes a promover, fomentar y difundir la cultura de integridad en el servicio público; así



como la rendición de cuentas, de la transparencia, de la fiscalización, de la prevención de conflictos de interés y del control de los recursos públicos, principios rectores de la administración del Lic. Mauricio Vila Dosal, Gobernador del Estado de Yucatán.

El director del plantel Mtro. José Enrique Carrillo Duarte agradeció la presencia de la autoridad de la mesa del presidium entre las que se encontraban el Arq. Manuel Jesús Castillo Rendón del Comité de Participación Ciudadana, la Mtra. Graciela Alejandra Torres Garma y a los subdirectores de la universidad.

El director del ITSSY recalcó que la firma de este convenio de colaboración permiten realizar un trabajo conjunto entre el plantel y la institución del sector público y privado, logrando con ello un beneficio para comunidad tecnológica y la sociedad.

Para concluir con este protocolo se procedió a la firma del convenio, firmaron el Mtro. José Enrique Carrillo Duarte en representación del ITSSY, la Mtra. Graciela Alejandra Torres Garma en representación de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción y el Arq. Manuel Jesús Castillo Rendón del Comité de Participación Ciudadana.



Al finalizar el acto el Mtro. Luis Guillermo Juárez Ramírez impartió una plática titulada "Hablemos de Corrupción" misma que fue presentada a los alumnos y docentes de esta máxima casa de estudios.

Con acciones como éstas, el Instituto reitera su compromiso con el Gobierno del Estado de trabajar en coordinación para eliminar ese lastre llamado corrupción.